

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Der „Olympia Looping“ (Wert 20 Mio. Euro!) steht normalerweise am Oktoberfest in München, jetzt ist er im Prater.

Praterpräsident Stefan Sittler-Koidl

Mit 100 km/h in neue Pratersaison

Der Prater startet heute mit Neuheiten in die Saison: Ab dem Osterwochenende können Besucher mit dem „Olympia Looping“ fahren. Mit einer Spitzengeschwindigkeit von 100 km/h – und durch fünf Loopings! „Eine Fahrt dauert zweieinhalb Minuten und kostet rund 7 €“, so Präsident Stefan Sittler-Koidl zu „Heute“. Die Bauarbeiten laufen, die Achterbahn wird bis Ende August betrieben. Auch neu: ein kleiner Wasserpark vor dem Spukhaus „Jack the Ripper“

Fotos: Imago, Helmut Graf (2)